

# Celebración de la LITERATURA DE BARRIO

Realizada en el Centro Sociocultural Santa Petronila la entrega de premios del V CERTAMEN DE RELATOS CORTOS 'MARIBEL REDONDO'

A.V. LA UNIDAD DE VILLAVERDE ESTE

Durante la tarde del viernes 25 de abril tuvo lugar la celebración del Día del Libro con la entrega de premios del Concurso de Relatos Cortos Maribel Redondo. Fue la quinta edición de este certamen organizado por la Asociación Vecinal La Unidad de Villaverde Este, y los asistentes, que llenaron el salón de actos del Centro Sociocultural Santa Petronila, pudieron disfrutar de una gala variada y entretenida.

Todo comenzó con un bonito homenaje y dedicatoria a nuestro querido vecino y miembro de la asociación Gregorio, que tristemente nos dejó de forma súbita en octubre del año pasado, y al que siempre le encantaba participar en los eventos de este día tan especial. Por supuesto, no faltó el emotivo recuerdo a Maribel, cuando se cumple una década de su fallecimiento. Su marido, hija e hijo le dedicaron unas sentidas palabras, así como una poesía y hasta un microrrelato.

En esta ocasión, la temática que tenían que tratar los textos presentados a concurso era "Misterios y leyendas de barrio", y contaba, por segundo año consecutivo, con las siguientes cuatro categorías: relato infantil (de 6 a 12 años), relato juvenil (de 13 a 16 años), relato adulto (a partir de 17 años), y microrrelato general (para todas las edades).

Entre bromas y cambios de vestuarios de Jesús Navas,



La gala, variada y entretenida, tuvo lugar el pasado 25 de abril.

rro, presentador del acto, se llegó al momento más esperado: la llamada de las personas finalistas de las distintas categorías. Una vez en el escenario, se procedió a desvelar el nombre de los ganadores, a los que los familiares de Maribel Redondo hicieron entrega de los diferentes premios y diplomas.

En categoría infantil, el tercer puesto fue para Laura Sánchez Risco, con el relato *El creador de Villaverde Bajo*; el segundo para Ángela Martínez Cano, con *El misterio del hombre desaparecido*; y el primero para Manuel Fontanilla Huertas, con *Un mamut peculiar*.

La ganadora de la categoría juvenil fue Lucía Dosal Pablo, con el relato titulado *Realidad paralela*. En segundo puesto quedó Darío Díaz Martínez, con *La nave*; y en tercero Yaiza Pinho, con *El farero*.

La tercera posición de la categoría de relato adulto fue

para Julia Rubio Ferrer, con la historia titulada *Mujeres fantásticas*; la segunda la ocupó Víctor Pozo Medina, con *El infame*; y la primera Ana María Abad García y su *La curiosidad mató al gato*.

También fue Ana María Abad la ganadora de la categoría de microrrelato, con *La navaja de Ockham*. El segundo premio fue para Nuria Rodríguez Fernández, con *El barrio de los olvidados*; y el tercero, *ex aequo*, fue para Annabella Martínez Cejudo, con *Bizcocho de canela*, y para Manuel Pozo Gómez, con *Voces del Tercio Terol*.

La gala también contó con música en vivo a cargo de Miguel Navarro y Fru, que deleitaron a los presentes con dos canciones cada uno. Además, hubo otra adicional a dúo con la que pusieron un broche de oro a un acto del que tanto los vecinos como el resto de los asistentes salieron la mar de contentos.

# La Comunidad de Madrid, patrocinador de la NUEVA EDICIÓN DE MAD COOL

PRENSA COMUNIDAD DE MADRID

El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid ha aprobado destinar 1.089.000 euros al patrocinio del festival Mad Cool, una cita musical imprescindible en España que se celebrará del 10 al 13 de julio en la capital, por tercera vez en el distrito de Villaverde. La medida se enmarca en la estrategia del Gobierno autonómico para atraer turismo internacional y consolidar la región como escenario destacado en el circuito mundial de grandes eventos musicales.

Con esta inversión, la Comunidad de Madrid tendrá una destacada presencia en el recinto mediante un espacio propio



de promoción turística y un escenario. El acuerdo incluye una intensa campaña en redes sociales con carácter previo y posterior al festival, para que los públicos nacionales e internacionales conozcan los atractivos turísticos de la región.

La de 2025 es la octava edición de Mad Cool en la región. Se espera que acudan más de 180.000 personas, el 29% de otros países, para asistir a conciertos de grandes grupos y artistas del panorama musical como Olivia Rodrigo, Kings of Leon, Gracie Abrams, Benson Boone, Arde Bogotá, Iggy Pop, Alanis Morissette o Thirty Seconds to Mars, entre otros.

# Abiertas las inscripciones para participar en el BUTARQUEFEST 2025

AVIB

Con el objetivo de hacer más participativas las fiestas de barrio, este año continuamos con la segunda edición del Butarque Fest, un evento para elegir a los artistas que podrán actuar en las fiestas en el cupo de las entidades vecinales (no se elige ni la actuación principal del sábado ni los tributos de viernes y domingo).

La inscripción al concurso se efectuará de manera gratuita y solo a través del siguiente formulario (en código QR junto a esta noticia). Para

poder formar parte del Butarque Fest los y las artistas solistas tendrán que estar empadronadas en Villaverde y en el caso de grupos al menos uno de sus componentes tiene que ser del Distrito.

Entre todas las inscripciones, el jurado seleccionará los finalistas para participar en una votación popular online de la que saldrán cuatro artistas o grupos ganadores que recibirán, además de la participación en las fiestas, un premio en metálico.

Las fechas del concurso serán:



## INSCRIPCIONES



## + INFO. Y BASES COMPLETAS:



**distrivillaverde.com**

Todo lo que ves en estas páginas... y mucho más, con ACTUALIZACIÓN DIARIA

SI QUIERES ESTAR AL DÍA DE LO QUE PASA EN EL DISTRITO, NO DEJES DE VISITAR NUESTRA EDICIÓN DIGITAL...

SIGUENOS

periodicodevillaverde @DistritoVillavero periodo\_villaverde

LAGÓN & LOZANO MASIPES, S.L.

Administradores de fincas

24/7

Atendemos todas las urgencias de su Comunidad

**24 HORAS** al día de lunes a domingo

91 541 45 73

616 37 48 55

adminlagon.es

QR code

LLEVAMOS MÁS DE 15 AÑOS GESTIONANDO COMUNIDADES DE PROPIETARIOS en la Comunidad de Madrid

Avenida de Orovilla, 54 • 28041 Madrid